

## RINGKASAN

*Tracer Studi* merupakan salah satu kegiatan yang dapat dijadikan sebagai sumber informasi dan komunikasi dari alumni dalam rangka mengevaluasi proses dan hasil pendidikan yang telah dilaksanakan oleh program studi, selain itu juga *tracer studi* memberikan umpan balik dari pengguna lulusan mengenai kompetensi lulusan dengan relevansi atau *match* dengan dunia kerja.

Penelitian ini bertujuan untuk mendeskripsikan profil, relevansi lulusan dan tanggapan dari pengguna dari Program Studi Manajemen Pendidikan Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Gorontalo tiga tahun terakhir Profil lulusan meliputi (a) masa tunggu lulusan, (b) persentase lulusan yang sudah bekerja, dan (c) penghasilan pertama yang diperoleh. Sedangkan relevansi lulusan berkaitan dengan kurikulum Manajemen Pendidikan dengan kebutuhan kompetensi lulusan.

Pendekatan penelitian adalah pendekatan survey yang bersifat deskriptif. Teknik pengumpulan data yang digunakan adalah angket dan dokumentasi. Teknik analisis data yang digunakan adalah analisis deskriptif persentase.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa 1) Profil lulusan Prodi Manajemen Pendidikan yang meliputi: (a) untuk masa tunggu lulusan diperoleh rata-rata 2-3 bulan. (b) persentase lulusan yang sudah bekerja sudah tinggi dengan capaian 94 % yang bekerja terutama di instansi pemerintah, dan (c) penghasilan pertama yang diperoleh sudah sesuai dengan bidang profesinya dan sesuai dengan standar sistem penggajian. 2) Kurikulum yang ada program studi Manajemen Pendidikan saat ini masih relevan dengan dunia kerja. 3) Tanggapan pihak pengguna terhadap kemampuan yang dimiliki oleh alumni cukup positif atau sudah baik ini dilihat dari integritas, keahlian sesuai dengan bidang ilmu, penggunaan informasi teknologi, komunikasi, kerja sama dan pengembangan diri 4) Rencana tindak lanjut dari Prodi Manajemen Pendidikan dari hasil tracer studi Program studi Manajemen pendidikan akan semakin intens melakukan sosialisasi tentang profil dan kompetensi alumni serta penyesuaian kurikulum dengan kebutuhan dunia kerja.